



# Piña defiende la independencia judicial

| Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

**LA MINISTRA** presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Lucía Piña Hernández, señaló que "sin independencia judicial, el derecho se distorsiona y se desfigura".

Durante la mesa de diálogo: Independencia Judicial. Desafíos compartidos en la dinámica internacional contemporánea, en el Encuentro internacional sobre independencia judicial: reflexiones

desde la Judicatura, señaló que existe un consenso sobre la necesidad de reformar el sistema de justicia en su conjunto.

"En este marco, debe entenderse que la independencia judicial es un derecho humano con contenido propio. Es también un concepto mucho más complejo que el simple hecho de que los poderes estén depositados en órganos distintos, supone una garantía para los propios justiciables, pero sobre todo, para aquellos en condiciones de mayor vulnerabilidad", consideró.

Por ello, aseguró que es necesario un Poder Judicial independiente, de personas juzgadoras con una sólida preparación, en constante formación, que sean capaces de interpretar las normas con perspectiva de derechos y que tengan la garantía de que proteger esos derechos no les costará su carrera, su libertad e incluso su vida propia.

Recordó que la SCJN, la ONU-DH y la UNAM, organizaron este foro para impulsar un diálogo abierto para reflexionar sobre la importancia de este tema.